

# Val de San Vicente sigue aumentando su población

viernes, 07 de enero de 2011

Según los últimos datos oficiales publicados por el Instituto Nacional de Estadística INE, del pasado día 23 de diciembre, la población del municipio de Val de San Vicente a 1 de enero de 2010 era de 2.814 habitantes, mientras que el mismo día del año 2009, era de 2.784.

Este balance positivo de 30 habitantes de crecimiento en el municipio de Val de San Vicente contrasta con el resto de municipios costeros de Cantabria colindantes, como San Vicente de la Barquera o Comillas, municipios ambos, que reducen su número de habitantes.

El Alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega, ha valorado estos datos positivamente: «Este aumento de población de nuestro municipio, no se debe sólo al balance positivo de nacimientos/defunciones (29/25), sino a la decisión de nuevos vecinos de optar por Val de San Vicente como municipio donde fijar su residencia».

González Vega ha interpretado, que este aumento en la población de Val de San Vicente es una respuesta al desarrollo de las políticas sociales llevadas a cabo por el Equipo de Gobierno Municipal, «que están convirtiendo a nuestro municipio en referente de la zona occidental de Cantabria».

Así, el Alcalde cita algunos de los últimos logros conseguidos para los vecinos, como son las obras de construcción de la nueva piscina climatizada en Pesués, la apertura del centro de FP y la Escuela Oficial de Idiomas de Unquera, las Actividades que desarrollan la Casa de Cultura y la Casa de la Juventud y la próxima puesta en marcha del Auditorium y la Bolera Cubierta.

Por último, no dudamos en enfatizar que el desarrollo de Viviendas de Protección Oficial, que el Ayuntamiento lleva años impulsando está siendo un buen reclamo para el crecimiento de Val de San Vicente.

